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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 
 
 
 
 
 
Procès-verbal d’une séance ordinaire du Conseil des commissaires de la Commission 
scolaire des Patriotes tenue le mardi 7 septembre 2004, à 19 h 30, au 1740 rue 
Roberval, Saint-Bruno-de-Montarville. 
 
 
SONT PRÉSENTS :  mesdames et messieurs les commissaires Suzanne Chartrand, 
Luce Deschênes Damian, Johanne de Villers, Manon Handfield, Claude Henri, Jean-
François Houle, Monique Lalonde, Alain Langlois, Lucie Legault,  Marc-André Lehoux, 
Yvan Noël, Yvan Rioux, Hélène Roberge, Joel Santos, Louise Séracino, Paul St-
Amand, Paul St-Onge, Denise Tremblay, Alain Villemure ainsi que Hélène Leblanc et 
Diane Miron, représentantes du Comité de parents. 
 
SONT ABSENTS :   madame Line Tessier, messieurs Normand Dufour et Jean-
François Rabouin. 
 
ABSENCES NOTIFIÉES :  madame Josée Lacoste, messieurs Joël Boucher et Daniel 
Guillotte. 
 
 
Assistent également à cette séance :  mesdames Monique Hébert, directrice générale, 
Claude Boivin, directrice générale adjointe, France Langlais, directrice par intérim du 
Service des ressources éducatives et messieurs Pierre Charland, directeur du Service 
des ressources financières, André Dubreuil, directeur du Service des ressources 
matérielles, Alain Gauthier, secrétaire général, Daniel Grisé, directeur du Service des 
ressources informatiques et Sylvain St-Jean, directeur du Service des ressources 
humaines.  
 
 
 
 
1.  CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
Madame Suzanne Chartrand, présidente, fait la constatation du quorum et procède à 
l’ouverture de la séance.  
 
 
2. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Il est proposé par madame Luce Deschênes Damian d’adopter l’ordre du jour suivant : 
 
1. Constatation du quorum et ouverture de la séance. 

 
2. Revue et adoption de l’ordre du jour. 
 
3. Revue et adoption du procès-verbal de la séance en ajournement tenue le 22 juin 

2004 et du procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 6 juillet 2004. 
 
4. Affaires en cours : 

4.1. Suivi à la dernière séance 
4.2. Rapport de la présidente. 

 
5. Parole au public. 
 
 



 
 

 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
C-045-09-04 
 
 
 
 
 
 
 
 
C-046-09-04 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
6. Affaires reportées et affaires nouvelles : 

6.1  Immeubles excédentaires  /  cadre de référence.      

 
7. Information : 

7.1.  Plan stratégique 2004-2007 
7.2. Partage des responsabilités à la direction générale 
7.3. Informations sur la rentrée 2004-2005 
7.4. État des bibliothèques. 

 
8. Affaires diverses. 
 
9. Parole au public. 
 
10. Parole aux membres du Conseil. 
 
11. Ajournement de la séance. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
3. REVUE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE EN 

AJOURNEMENT TENUE LE 22 JUIN 2004 ET DU PROCÈS-VERBAL DE LA 
SÉANCE ORDINAIRE TENUE LE 6 JUILLET 2004 

 
Il est proposé par monsieur Jean-François Houle d’adopter le procès-verbal de la 
séance en ajournement tenue le 22 juin 2004, avec la modification suivante : 
§ à la page 235 du livre des délibérations, y lire : 

ÉTAIENT ABSENTS :  mesdames Josée Lacoste et Monique Lalonde 
ABSENCE NOTIFIÉE :  monsieur Claude Henri. 
 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
Il est proposé par monsieur Alain Villemure d’adopter le procès-verbal de la séance 
ordinaire tenue le 6 juillet 2004 et ce, tel que rédigé. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
4. AFFAIRES EN COURS 
 
4.1 Suivis aux dernières séances 
 
La directrice générale, madame Monique Hébert, fait part à mesdames et messieurs les 
commissaires de différents suivis effectués suite aux séances du 6 juillet et du 31 août 
2004. 
 
 
4.2 Rapport de la présidente 
 
La présidente, madame Suzanne Chartrand, passe en revue les principales activités et 
événements de la dernière année ainsi que quelques-uns à venir cette année. 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
5. PAROLE AU PUBLIC 
 
Néant. 
 
 
 
6. AFFAIRES REPORTÉES ET AFFAIRES NOUVELLES : 
 
6.1 Immeubles excédentaires  /  cadre de référence 
 
Ce point est reporté à la séance en ajournement du 28 septembre 2004. 
 
 
 
7. INFORMATION : 
 
7.1  Plan stratégique 2004-2007   
 
La directrice générale, madame Monique Hébert, dépose la version finale récemment 
imprimée du Plan stratégique 2004-2007, lequel fut adopté par le Conseil à la séance du 
6 juillet dernier.  Ce document sera transmis à toutes les écoles, aux conseils 
d’établissement et aux autres partenaires dans les jours qui viennent.  Madame Hébert 
explique que le plan opérationnel est en développement et que les comités de travail 
font présentement l’objet d’une révision, en lien avec le plan stratégique. 
 
 
7.2 Partage des responsabilités à la direction générale 
 
La directrice générale présente un document intitulé «Partage des tâches à la direction 
générale».   
 
 
7.3 Informations sur la rentrée 2004-2005 
 
Quelques documents d’intérêt général faisant état de la rentrée 2004-2005 sont 
déposés et expliqués par la directrice générale. 
 
 
7.4 État des bibliothèques 
 
Suite aux déclarations récentes du ministre de l’Éducation à ce sujet, on demande que 
le Service des ressources éducatives fasse rapport au Conseil de la situation de nos 
bibliothèques scolaires.  Une analyse du dossier sera alors effectuée. 
 
 
 
8. AFFAIRES DIVERSES 
 
On demande qu’un rapport sur la situation du parc informatique à la Commission 
scolaire des Patriotes soit soumis pour étude à une prochaine séance du Conseil. 
 
 
 
9. PAROLE AU PUBLIC 
 
Néant. 
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10. PAROLE AUX MEMBRES DU CONSEIL 
 
On demande de produire un portrait des activités parascolaires qui se tiennent dans les 
écoles de Boucherville. 
 
Dans le dossier des fermetures d’école, il est demandé de continuer d’informer les 
commissaires et le public via les moyens appropriés  (site web ou autre façon). 
 
 
 
11. AJOURNEMENT DE LA SÉANCE 
 
À 20 h 37, il est proposé par monsieur Marc-André Lehoux d’ajourner la présente 
séance au mardi, 28 septembre 2004, immédiatement après la tenue de la séance du 
Comité exécutif. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
 
 
________________________________    ____________________________ 

          présidente         secrétaire général 
 
 

AG/ag 


